

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Cuánto subiría el salario mínimo en Colombia](#)
[Google Noticias](#)

▪ [¿Sufre usted de Migraña?](#)

■ Renovación cultural y económica en la cuna de la salsa

La Ruta de la Salsa impulsa el renacer del barrio Obrero



CALI

Miércoles 13 de Noviembre, 2024

Cali es conocida mundialmente como la capital de la salsa, un título que la ciudad ha ganado a través de décadas de tradición musical y dancística.

Para consolidar este patrimonio, la Ruta de la Salsa es un proyecto clave que busca revitalizar el barrio Obrero, cuna de este movimiento cultural.

En su Etapa 2, se contempla una intervención de 26.393 metros cuadrados, lo que permitirá una renovación profunda de su infraestructura, con el objetivo de convertirlo en un centro de referencia cultural y turístico.

El proyecto no sólo contempla mejoras estéticas, como la rehabilitación de fachadas y la instalación de monumentos que celebren la historia de la salsa caleña, sino también la adecuación de espacios públicos para el desarrollo de actividades culturales y comerciales.

De este modo, el barrio Obrero se posicionará como un destino turístico internacional, atrayendo a miles de visitantes que desean experimentar la salsa en su lugar de origen.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Polémica: Petro presentó el escudo de Colombia con cambios, vea cómo quedaría](#)



[Revelan cuánto subiría el salario mínimo en Colombia en el 2025; no sería de dos dígitos](#)



[Moto invadió el carril del MIO y terminó bajo el bus](#)



[Ciudadanos denuncian fotomultas tras seguir órdenes de agentes de tránsito en Cali](#)

Emprendimiento cultural

La inversión para esta etapa es de 38.000 millones de pesos, una cifra que permitirá no sólo mejorar la infraestructura, sino también generar un entorno propicio para el emprendimiento cultural.

Artistas, músicos, bailarines y pequeños empresarios podrán aprovechar este renovado espacio para desarrollar nuevas iniciativas que impulsen la economía local, haciendo de la cultura un motor de desarrollo económico.

Asimismo, el proyecto incluye la creación de pasos peatonales que mejorarán la movilidad dentro del barrio, facilitando el acceso tanto para residentes como para turistas.

Con estas intervenciones, se espera que el barrio Obrero no sólo conserve su legado cultural, sino que lo proyecte hacia el futuro, posicionándose como uno de los puntos turísticos más importantes de la ciudad.

Comparte esta noticia...



■ Un pulmón para la ciudad, un espacio para todos

El Parque Central Cañaveralejo será el espacio verde más grande de Cali



CALI

Miércoles 13 de Noviembre, 2024

La creación del Parque Central Cañaveralejo es una de las iniciativas más ambiciosas del plan de desarrollo de Cali para el periodo 2024-2027.

Con una inversión estimada de 90.000 millones de pesos —financiada en parte por el empréstito de 3,5 billones de pesos solicitado por la administración municipal al Concejo—, este proyecto promete transformar 100.000 metros cuadrados en un pulmón verde para la ciudad.